Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 99 (1973)

Heft: 11

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 19.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Automobil-Journalisten und Autofahrer in ganz Europa beurteilen die führenden Automarken.

eichen:

Audi 80: Das Auto des Jahres.

44 Motor-Journalisten aus 15 Ländern wählten den Audi 80 zum "Auto des Jahres". So begründet die Jury Ihre Entscheidung:

"Er ist das Auto, wenn man den Gegenwert und den Preis vergleicht".

"Ein hübscher und praktischer Familienwagen mit gutem technischem Konzept".

"Fahrverhalten und Fahrkomfort sind für diese Klasse optimal."

"Neuentwickelte Motoren machen den Audi 80 für jeden Käufertyp interessant."

Diese höchste Auszeichnung auf dem internationalen Automobilmarkt bestätigt die zukunftweisende technische

Audi 100 Coupé S: 1. Platz und goldener Stern.

Bei einer Leser-Umfrage von 200.000 Stern-Lesern belegte das Audi 100 Coupé S in der Klasse "Sportliche Coupés" den ersten Platz und wurde mit dem "Goldenen Stern" ausgezeichnet.

Dieser erste Platz vor einem Feld starker Konkurrenten bestätigt die hervorragenden technischen Leistungen des Audi 100 Coupé S: ein Sieg für die neue Sportfahrer-Klasse.

Silberner Stern für Audi 100/LS/GL:

Bei der gleichen Leser-Umfrage erreichte der Audi 100 in der "Oberen Mittelklasse" erneut einen führenden Platz: den "Silbernen Stern".

Dieses eindrucksvolle Resultat ist eine erneute Bestätigung der ausgereiften technischen Konzeption der Sport-Komfortklasse: sie reiht sich ein in die Serie von Auszeichnungen, die diese erfolgreichen Wagen in den letzten Jahren erhalten haben.

> **AUDINSU** Vorsprung durch Technik.



